
校名

校長名

日時

会場

出席者(学校） 大石校長、宮島教頭、山﨑事務長、眞島首席、俣本首席、西野進路指導主事

令和４年度　第１回　学校運営協議会　議事録

府立山本高等学校

大石　賢一

開催日時 令和４年７月20日（水）14：00～15：40

開催場所 府立山本高等学校　校長室

出席者(委員）
古殿会長、梶川委員、阿部委員、美馬委員、𠮷田委員

傍聴者 なし

協議資料
令和３年度学校経営委計画及び学校評価、令和４年度学校経営計画、

令和５年度教科用図書選定、令和３年度進路状況

備考

大阪府立山本高等学校　校長室

議題等(次第順）

１　開催挨拶　　大石校長

２　会長挨拶　　古殿会長

３　委員紹介

４　学校運営協議会に対する意見

５　報告事項

（１）令和３年度　学校経営計画及び学校評価

（２）令和５年度教科用図書選定

（３）令和３年度進路状況

６　承認事項

（１）令和４年度学校経営計画

協議内容・承認事項等（意見の概要）

〇人事案件（会長選出）⇒古殿委員

〇学校運営協議会に対する意見⇒なし

〇報告事項

（１）令和３年度学校経営計画及び学校評価⇒意見なし

（２）令和５年度教科用図書選定⇒意見なし

（３）令和３年度進路状況⇒意見なし

〇承認事項

（１）令和４年度学校経営計画⇒承認

〇意見

・支援学校との交流が減少している。現在は本校の文化祭での展示しか交流がない。当事者としての関わりがない

と行っていることを理解していない生徒が多い。コロナ禍ではあるが、続けていく方法を工夫してほしい。

・家庭学習時間が減少傾向である。しかし、令和３年度の進路状況は前年度よりあがっている。学年全体でしっか

り取り組めたことが要因ではないか。また今後、進路だけでなく生活指導の面でも全学年で共通認識を持って取り

組むことで生徒の納得感を高めるようにする。

・海外の大学への進学はないのか⇒制度などもなく、現状なかなか難しい。

〇スクールミッション策定

・教育庁より通知あり

・次回の本協議会において意見聴取させていただく

次回の会議日程

令和４年11月30日　（水）10：30　～12：30


